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Abstract (en)
The part has an oblong web (1) with an upper face supporting flat covering units, a lower face, transverse edges (1c, 1d) and longitudinal edges
(1a, 1b) with folded distal flange portions, where the part is made of a rigid synthetic polymeric material. The web has unfolded longitudinal flange
portions forming two pairs of wings (2, 3) for integration of the part to adjacent battens. Portion of the wings ensures fixation of the part to the
battens, and is located in a plane of the web or in a lower plane parallel to the web. The web is adorned with a sealing unit e.g. sealing strip (7).

Abstract (fr)
L'invention concerne une pièce intercalaire destinée à être posée sur des liteaux adjacents d'une toiture, habituellement deux liteaux adjacents, de
manière à supporter des moyens plats de recouvrement, notamment des ardoises et/ou des tuiles plates, positionnés adjacents et pour améliorer
l'étanchéité de l'ensemble ainsi formé, du genre comprenant une âme (1) oblongue qui présente une face supérieure susceptible de supporter
lesdits moyens de recouvrement ainsi qu'une face inférieure et qui est munie de bords (1c,1d) transversaux et de bords (1a,1b) longitudinaux, ces
derniers comportant des portions distales de rebords (10) repliés. Cette pièce est caractérisée en ce que l'âme comporte au moins quatre portions
de rebords (2,3) longitudinaux non repliés formant ailes, généralement quatre portions de ce type, pour une solidarisation dudit pièce à deux liteaux
adjacents, la portion de ces ailes aptes à assurer cette fixation étant située dans le plan de l'âme ou dans un plan inférieur parallèle à celle-ci.
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